

# ささぶね



令和7年12月23日 文責:校長



## 2学期を振り返り… 次年度の〇学期へ

▶ 本校  
ホームページ  
QRコード

生徒の皆さん、昨日の大掃除ではありがとうございました。

いよいよ、本日、2学期の終業式を迎えました。

今学期…（感じ方にも個人差はあると思いますが）アッという間にこの日を迎えたような気持ちになります。2学期は、体育祭や文化祭と学校行事が続くため、何かと取り組みも多いことからこのように感じてしまうのかもしれません。保護者の皆さまにも行事の実施に際し、何かとご協力いただきありがとうございました。

中学生の年代、学校でのようすを事細かに家庭で伝えてくれるお子さんは、もしかしたら多くないかもしれません。ぜひ、今回の三者懇談会で共有していただいた内容について、各家庭でも話題にしていただけたらと思います。

今学期、学校では学習面や生活面において、子どもたちの頑張る姿がいくつか見られました。ご家庭でも『よくやっているな。がんばっているな。』と感じられるところがあると思います。ぜひ、ほめてあげてください。一方、期待を込めての励ましの言葉やこれからに向けたアドバイスもあわせてお願ひできたらと思います。

さて、生徒の皆さん、いくつかの学校行事が行われた2学期が過ぎようとしています。今、皆さんは今学期をふりかえり、どのようなことが心に残っていますか。楽しかったこと、大変だったこと・・・、それぞれに思い出深い出来事もあったと思います。これまでの生活全体を振り返りながら、次の学期に向け気持ちを高めていってほしいと思います。

3学期は、次の年度の『〇学期』と表現することもあります。今年度のまとめの学期であり、次の年度への準備の学期にもなります。学習面であれば、『今学期の成果や課題をどのように受けとめ、これからどう行動していくか。』です。この少しずつの積み重ねが、令和8年度につながっていきます。冬休みの課題を含め、日々の学習は計画的に取り組んでいきましょう。

3年生は、いよいよ受験期本番となります。あせらずに落ち着いて学習を進めてください。『今からがんばろう』とエンジンがかかってきた人もいるでしょう。その気持ちが大切です。ぜひ、実行に移していってください。真剣になって学習すれば、学力もついてきます。『気持ちは前を向いて』取り組んでいきましょう。自分自身のやる気と実行する姿を大切に。

最後に、年末・年始は浮足立ちやすい時期です。本日の終業式でも、安全面について事例を交えて話をしました。皆さんには充実した毎日を送ってほしいです。タブレットやスマートフォンなど情報機器に関しては、各家庭で使い方など管理をお願いします。

# 『人生において 最も大切な時 それはいつでも いまです』

(相田 みつを 詩人・書家)

## 安全に、体調に気をつけて、有意義に過ごそう！よい冬休みを！

- 整理整頓・・・机や部屋の片づけを！ 気持ちよい環境で新年を迎える学習しよう！
- 読書・・・タブレットなどもいいですが、時間をつくって読書をしよう！
- 感染症対策・・・手洗い、うがい、換気、三密の防止などを引き続き組もう！

## 学校閉校日及び休日等の連絡先について

- (1) 学校閉校日：令和7年12月28日（日）～令和8年1月4日（日）
- (2) 学校閉校日以外の平日の開校時間：8：20～16：50  
冬季休業中、何かご相談や報告がございましたら、本校まで連絡をお願いします。（TEL320-2082）  
※ 学校の電話は、8：30から17：00間で通じますが、16：50以降職員不在の場合はご了承ください。)\* 学校閉校日（期間）の連絡先  
夜間・休日：市役所夜間休日受付（TEL354-8177）  
\* なお、緊急時は110番通報またはお近くの警察までご相談ください。

## 自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！2列3列で並走しません！！
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！